
F
nhado do seu amigo, o
Deputado Federal Jonga
Bacelar (PL). Devoto
fervoroso do Nosso Senhor
do Bonfim da Bahia, veio
para um compromisso
pessoal, sem agenda
oficial, desceu de um avião
comercial na capital baiana
por volta das 15 horas se
dirigindo ao hotel. Às
17h30 foi recebido pelo
Cardeal Arcebispo Primaz
do Brasil D. Sergio da
Rocha membro do grupo
de 9 Conselheiros do Papa
Francisco o poderoso G9
do Vaticano.

Na residência episcopal
na Pedra da Marca, após
uma conversa de 30 min, o
Cardeal concedeu-lhe uma
benção especial, desejan-

oi um sucesso a
passagem do
Ministro do Esporte
André Fufuca na
Bahia no último
sábado, acompa-

Ministro se encanta com a novena do Bonfim
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Devoto de Senhor do Bonfim, André Fufuca se emocionou com as homenagens ao Santo

ENCONTRO
Ministro dos Esportes do Brasil André Fufuca na Basilica do Bonfim entre Fernando Moreira,
Marcelo Sacramento, Vice-presidente da TRIBUNA, Desembargadora Fátima Carvalho e o
Comendador Nelson José de Carvalho

do-lhe sucesso e muita
proteção, logo em seguida
se dirigiu para a Basílica
Santuário do Bonfim onde
foi recebido pelo Juiz da
Irmandade Fernando
Moreira, o Juiz da Festa
Marcus Peleteiro, o 1
Escrivão da Irmandade
Marcelo Sacramento e o
Padre Edson Menezes,
Reitor da Basílica Santuá-
rio.

Durante a cerimônia,
que nesta noite foi dedicada
a homenagear os Esportes,
o Ministro adentrou na igreja
levando a imagem do
Senhor do Bonfim emocio-
nou-se inúmeras vezes e foi
às lágrimas no final, durante
a saudação especial
proferida pelo Padre Edson.

Após a Novena o Minis-
tro fez questão de transitar
entre fiéis e membros da
devoção, abraçou o povo na
praça e participou de um
jantar na residência do 1

escrivão da irmandade o
advogado e empresário
Marcelo Sacramento no
Horto Florestal oferecido por
ele especialmente para o
amigo André Fufuca. Já nas
primeiras horas da manhã,
muito cansado mas também
muito feliz, o Ministro seguiu
para o Maranhão, sua terra
natal, onde já teria compro-
missos no final da Manhã. 

O Ministro Fufuca tem
34 anos, é Médico de
formação, foi deputado
estadual e está no segundo
de federal pelo Maranhão,
era líder do PP na Câmara
dos Deputados, foi guinda-
do a condição de Ministro e
as lideranças do Maranhão,
apostam nele como o novo
líder do Estado, devendo ser
candidato com força de
eleição para o Senado da
Republica na próxima
eleição, tendo a chance de
ser o mais novo senador da
história do Brasil.

Foto- Divulgação

A nova diretora de
Advertising e Branding da TIM,
Camila Ribeiro, acaba de
anunciar que a companhia
inicia o calendário festivo em
2024 pela Bahia.  Após a
estreia bem-sucedida em
2023, a operadora renova o
patrocínio ao Festival de Ve-

rão Salvador, que acontece
nos dias 27 e 28 de janeiro. O
evento é o pontapé inicial da
plataforma de música da ope-
radora este ano. No Parque
de Exposições, ativações
tecnológicas e reforço na rede
4G e 5G vão proporcionar ao
público experiências inéditas.

Diretora da TIM anuncia
patrocínio ao Festival de Verão A Prima Empreendimen-

tos recebe o presidente da
Embratur, Marcelo Freixo, e o
Superintendente da Sudene,
Danilo Cabral, em uma visita
especial, na última sexta-feira
(12), em Baixio, no litoral
Norte da Bahia, o mais novo
destino turístico e imobiliário
brasileiro. O diretor do
Destino Baixio, Antonio
Barretto Junior, e o diretor
Executivo da Prima, Luciano
Lopes, apresentam a infraes-
trutura do empreendimento,
que receberá investimento
total de R$ 5 bilhões para
consolidar Baixio como
referência em alto padrão
imobiliário e posicionar o
destino no mercado turístico
nacional e internacional.  

Marcelo Freixo faz visita
técnica na propriedade de 6,3
mil hectares. Os diretores da
Prima apresentam ao
presidente da Embratur as
áreas já construídas do
complexo Ponta de Inhambu-
pe, que engloba o Hotel
Ponta de Inhambupe Bouti-
que e Spa by Slaviero,
condomínio e o centro
comercial de Baixio, além de
fazerem um tour pela Vila de

Prima recebe Embratur e Sudene em Baixio

Baixio, onde está instalada a
Pousada de Charme Aldeola
by Slaviero e a Casa de Arte
apoiada pelo Instituto Voar.

Freixo também visita
Lagunas de Baixio, uma área
nobre de aproximadamente 3
mil hectares e 7 quilômetros
de praia, onde serão construí-
dos resorts de altíssimo luxo
com bandeiras consagradas
mundialmente: o Fasano
Mamucabo, a Anantara
Mamucabo, além de um
terceiro resort cuja marca

está em negociação. Todos
terão Branded
Residences incorporadas.  

Lagunas de Baixio
também abrigará um aeró-
dromo com capacidade para
receber aviões de grande
porte, o parque ecológico
Timbah, um heliponto e o
Beach Club Mamucabo.
Durante a visita, o presidente
da Embratur terá a chance de
explorar de perto a exuberan-
te beleza natural de Baixio,
visitando as três principais

lagoas de águas cristalinas
da propriedade.

“A expectativa é que a
partir da visita do presidente
Marcelo Freixo poderemos
estabelecer uma parceria
estratégica de divulgação e
marketing com a Embratur,
introduzindo o destino Baixio
no mercado turístico interna-
cional. Não temos dúvidas de
que nos próximos anos
Lagunas de Baixio será a
referência de alto luxo da
Costa dos Coqueiros”, afirma
Antonio Barretto Junior.

Para Luciano Lopes,
essa é uma oportunidade de
destacar os investimentos
implementados na
região. ”Nossos esforços
estão direcionados para
impulsionar Baixio internacio-
nalmente. É fundamental
destacar o papel crucial
desempenhado pela Prima
no desenvolvimento ordena-
do e aprimoramento do setor
turístico. Nossa contribuição
tem sido significativa para a
economia como um todo,
gerando empregos, incre-
mentando a receita tributária
e promovendo a capacitação
profissional.”

VISITA
Baixio, no Litoral Norte, é o mais novo destino turístico
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Alta mensalidade faz pais matricularem filhos em escolas públicas
Início de ano é a hora que

começa o planejamento
educacional dos filhos para
muitos pais. E este planeja-
mento tem um componente
determinante que dá muita
dor de cabeça, o valor
financeiro das mensalidades
em escolas particulares. Em
Salvador, o reajuste das
mensalidades nas escolas
particulares pode chegar a
mais de 12%. Bem acima do
percentual da média nacio-
nal, que é 9%. Por conta
disso, muitos alunos acabam
migrando da rede particular
para a rede estadual de
ensino.

Jorge Tadeu Coelho,
presidente do Sindicato dos
Estabelecimentos de Ensino
do Estado da Bahia (Sinepe-
BA), conversou com a Tribuna

da Bahia para explicar o
aumento no preço das
mensalidades das institui-
ções particulares. Questiona-
do sobre os reajustes nas
mensalidades, Jorge Tadeu
informou. “As escolas no
estado da Bahia obedecem
ao que é determinado em lei,
que é fazer sua planilha de
custos e apresentar seu
preço. Então todas fizeram e
estabeleceram qual foi a sua
avaliação. Agora, nas reuni-
ões que tive com diversos
diretores de escolas, que
balizam o setor, nós pode-
mos falar de uma variação
entre 9% e 12%. Mas veja,
alguma determinada escola,
se for precisar de algo fora da
curva, ela vai justificar porque
ela precisou disso e o porquê
de o reajuste ter sido maior”,
pontuou o presidente.

Jorge também explicou
que não há escolas com

reajustes acima da média da
inflação, mas que isso não
isenta de que possa haver
um reajuste em uma escola
específica dessa proporção.

Perguntado sobre o que
o sindicato tem feito para que
as escolas tenham um
controle nas mensalidades e
não ocasione a migração de
alunos, o presidente respon-
deu que as escolas particula-
res são um universo bem
amplo. “Temos escolas
particulares desde bairros
periféricos até as grandes
escolas da cidade. Então
temos uma rede que tem
uma dispersão de preços e
referenciais muito grande. O
que o Sinepe pode fazer em
relação a isso? Eu tenho
proposto que o sindicato
cada vez mais estabeleça
certos parâmetros de quali-
dade para todo o setor. De
modo que as escolas ricas e

pobres, periféricas ou
centrais, tenham um
referencial de como agir. Um
exemplo que tenho, é um
documento que acabamos
de escrever que é o
referencial da escola inclusi-
va. Então esse referencial é
um livro, esse livro fala sobre
a inclusão nas escolas. Nele
tem uma parte que é uma
cartilha de perguntas e
respostas e documentos que
precisam ser adotados por
uma escola inclusiva. A
nossa ideia é criar
referenciais para que as
escolas tenham algum
padrão de qualidade”,
ressaltou Jorge Tadeu.

O presidente do Sinepe-
BA também informou que a
instituição não tem ideia do
número de alunos que tem
migrado. Segundo Jorge, o
sindicato só deve ter uma
ideia quando o governo

anunciar suas matrículas.
Questionado se mesmo sem
saber os números, já é
possível sentir as migrações
dos alunos, Jorge falou. “O
setor privado vem sentindo
um atraso nas matrículas.
Essa demora pode significar
a falta de dinheiro para poder
fazer as matrículas ou
também, se configurar uma
perda do setor privado para o
setor público”, concluiu Jorge
Tadeu.

A equipe do jornal
Tribuna da Bahia procurou a
Secretaria de Educação da

Bahia (SEC) para saber a
quantidade de alunos que
migraram da rede privada
para a rede estadual de
ensino. A pasta informou ao
jornal que até este ano, os
estudantes oriundos da rede
particular, que se transferiam
para a rede estadual de
ensino não eram computa-
dos. Com isso, este dado
passará a ser computado
obrigatoriamente em 2024,
visto que, o registro da
informação não era exigido
no ato da matrícula em anos
anteriores.
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